

Bupati Barru Serahkan Bantuan Rehab Rumah Korban Bencana dan Santunan JKM BPJS Ketenagakerjaan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.SELARASNEWS.COM

Sep 3, 2024 - 14:01



Penyerahan secara simbolis ini diserahkan oleh Bupati Barru Dr.(H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si dirangkaikan dengan penyerahan bantuan Peningkatan Kualitas RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) serta Penyerahan Santunan JKM (Jaminan Kematian) BPJS Ketenagakerjaan Kabupaten Barru

BARRU- Penyerahan secara simbolis ini diserahkan oleh Bupati Barru Dr.(H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si dirangkaikan dengan penyerahan bantuan Peningkatan

Kualitas RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) serta Penyerahan Santunan JKM (Jaminan Kematian) BPJS Ketenagakerjaan Kabupaten Barru Tahun 2024 di Baruga Singkeru Ada'e Rujab Bupati Barru pada Selasa (30/09/2024)

Dalam sambutannya, Bupati Barru mengucapkan terima kasih kepada BPJS Ketenagakerjaan Barru-Pangkep yang telah banyak memberikan bantuan kepada masyarakat Barru.

Menurutnya, jumlah nominal bantuan yang diserahkan oleh BPJS Ketenagakerjaan Barru - Pangkep lebih banyak dibanding premi dari para peserta BPJS di Kab.Barru, sehingga ia berharap sosialisasi kepesertaan BPJS di Kab.Barru agar lebih masif dilaksanakan.

Pada penyerahan santunan JKM yang diperuntukkan untuk 11 (sebelas) ahli waris pegawai Non ASN Lingkup Pemerintah Kab.Barru, Bupati Barru mengutip Surah Al Ankabut ayat 5 " Kullu Nafsin Dzaiqotul Maut " yang artinya "Setiap jiwa akan merasakan mati ."



Dijelaskan, setiap individu, tanpa kecuali, akan menghadapi kematian, dan kaitannya dengan adanya santunan ini tentu memberikan manfaat kepada para keluarga ahli waris, bukan berarti kita menginginkan kematian datang begitu cepat kemudian mendapatkan santunan yang besarnya sangat bisa meringankan para keluarga atau ahli waris.

Akan tetapi, dengan keikutsertaan BPJS Ketenagakerjaan ini sangat akan dirasakan manfaatnya bagi peserta dan termasuk keluarganya.

" Para Honorer /Non ASN hanya dengan membayar Rp.10.800 tiap bulan, jika meninggal mendapatkan santunan JKM sebesar Rp.42 Juta, ditambah Beasiswa / Biaya Pendidikan kepada anak-anaknya mulai TK sampai Perguruan Tinggi maksimal Rp. 174 Juta secara bertahap ", ungkap nya

" Kedepan saya harap jumlah kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan lebih meningkat, termasuk akan meminta secara sukarela kepada seluruh ASN untuk ikut serta ", harapnya

Terkait Bantuan Rehab Korban Bencana dan Peningkatan Kualitas RTLH, Suardi Saleh mengemukakan bahwa bantuan ini merupakan wujud perhatian pemerintah yang diberikan kepada masyarakat tepat sasaran.

" Alhamdulillah, bantuan ini merupakan wujud Perhatian Pemerintah Kabupaten Barru melalui Dinas PUTR Perkim kepada Masyarakat kita yang tertimpa bencana, sangat tepat sasaran dan bukan dalam rangka Pilkada ", ucapnya.



Kepada masyarakat yang belum mendapatkan bantuan ini, Bupati Barru berharap Insha Allah untuk tahun berikutnya akan kita bantu secara bertahap.

Secara khusus Bupati Barru meminta kepada para Camat, Kepala Desa dan Lurah untuk memantau secara intens perkembangan bantuan ini untuk memperlancar proses pembangunan rumah masyarakat kita, karena bantuan ini dilaksanakan secara bertahap.

" Semoga kedepan dan tahun-tahun berikutnya bantuan ini lebih masif dilakukan dan ditingkatkan, dan kepada masyarakat selanjutnya untuk mengikuti tahap sosialisasi kegiatan ini " pungkasnya

Sebelumnya Kepala Dinas PUTR Perkim melalui Kabid Perumahan dan Kawasan Pemukiman Musakkir, ST, MM menyebutkan bahwa kegiatan Rehab dan peningkatan RTLH TA 2024 dialokasikan sebanyak 110 unit dengan rincian untuk rehab sebanyak 100 untuk dengan kriteria rusak berat 5 unit, rusak sedang 35 unit, rusak ringan 60 unit dan untuk peningkatan kualitas RTLH sebanyak 10 unit.

Lebih lanjut, terimah kasih kepada Bupati Barru atas bantuan dan persetujuan bapak memberikan bantuan dan muda-mudahan program kegiatan ini tetap berlanjut sehingga dapat meringankan beban masyarakat khususnya masyarakat yg terkena bencana dan tidak mampu.

Hadir Mewakili Kadis PUTR Perkim/Sekretaris, Kadis Kepala Kantor BPJS Ketenagakerjaan Cabang Barru Pangkep, Pimpinan Cabang Bank Sulselbar, Mewakili Kalaksa BPBD/Kabid Kedaruratan dan Logistik, Para Camat, Para Lurah dan Kepala Desa Se Kab.Barru, masyarakat penerima bantuan dan penerimaan santunan.

(mhh/hpb)